

Abschied und Willkomm

Sehr plötzlich hat sich im St. Georgs-Spital **Sr. Edgara Schuster** entschlossen, ihren Lebensabend – Sr. Edgara wird im kommenden Mai 80 Jahre alt – in Österreich gemeinsam mit ihrer leiblichen Schwester im Altersheim der Grazer Barmherzigen Schwestern in der Dult bei Gratkorn zu verbringen.

Seit 50 Jahren war Sr. Edgara in der Türkei tätig, sehr viele Jahre verbrachte sie dabei als ruhiger Pol an der Pforte des alten St. Georg-Spitals. So war sie für viele tausende Kranke die erste Ansprechpartnerin in diesem Werk. Wir wünschen ihr von Herzen gute Tage des Alters in der Heimat.

Herzlich heißen wir in St. Georg **Sr. Agnes Stajnerová** als neues Mitglied der Gemeinschaft willkommen. Sr. Agnes stammt aus der Tschechei, wo sie 1963 in Roudnice nad Labem geboren wurde. Sie ist ausgebildete Krankenschwester und war seit einem Jahr in Salzburg tätig, wo sie auch die deutsche Sprache erlernte.

Wir freuen uns, dass nun neben Sr. Hedwig eine zweite Schwester über Salzburg den Weg nach Istanbul gefunden hat und wünschen ein gutes Einleben in der Türkei.